

Disclosure of Material Information

To: Dubai Financial Market & Bahrain Bourse

Arab Insurance Group (B.S.C.) would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / سوق دبي المالي و بورصة البحرين

تعلن شركة المجموعة العربية للتأمين (ش.م.ب) عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	27/12/2020	التاريخ
Company Name	Arab Insurance Group (B.S.C.) المجموعة العربية للتأمين (ش.م.ب)	إسم الشركة
Trading Code	Arig	رمز التداول
Subject	إعلان بشأن شطب أسهم المجموعة العربية للتأمين (B.S.C) ("أريج") من سوق دبي المالي Delisting of Arab Insurance Group (B.S.C.) ("Arig") shares from Dubai Financial Market (DFM).	الموضوع
Material Information	<p>وفقاً لموافقة مساهموا المجموعة العربية للتأمين (ش.م.ب) (أريج) خلال اجتماع الجمعية العمومية العادية بتاريخ 28 مارس 2019 واجتماع الجمعية العمومية غير العادية بتاريخ 13 أغسطس 2020، على شطب أسهم "أريج" من سوق دبي المالي ونقل الأسهم المدرجة في سوق دبي المالي إلى بورصة البحرين. وقد تم الحصول على موافقة الجهات الرقابية على شطب أسهم شركة أريج من سوق دبي المالي.</p> <p>وعليه فإن شركة أريج تود إبلاغ المساهمين الكرام الذين يحملون أسهم شركة أريج في سوق دبي المالي، بأن آخر يوم للتداول في أسهم شركة أريج في 11 يناير 2021. وسيتم تحويل الأسهم من سوق دبي المالي إلى بورصة البحرين بعد أكمال التسوية في 13 يناير 2021.</p> <p>لضمان الانتقال السلس للأسهم من سوق دبي المالي إلى بورصة البحرين، ترغب شركة أريج من مساهميها الكرام مراجعة شركة البحرين للمقاصة، مجمع مرفأ البحرين المالي، الطابق الرابع، هاتف: 17108833 (+973) أو عن طريق البريد الإلكتروني registry@bahrainclear.com. ونود التنويه إلى ضرورة مراعاة المتطلبات التالية لفتح حساب مساهم في شركة البحرين للمقاصة:</p>	المعلومات الجوهرية

- 1- على المساهمين الحضور شخصياً أو إبراز تحويل حكومي وموثق أو التواصل مع أحد الوسطاء المرخصين من قبل بورصة البحرين.
- 2- الجواز الأصلي ساري المفعول.
- 3- الهوية الوطنية سارية المفعول.
- 4- مستند بنكي يحوي رقم الـ IBAN (رقم الحساب الدولي).
- 5- كشف حساب أوراق مالية صادر من سوق دبي أو الوسيط المرخص من قبل السوق.

لمزيد من المعلومات حول إجراءات فتح حساب في بورصة البحرين، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني-<https://www.bahrainbourse.com/how-to-open-an-account>.

كما يمكن للمساهمين أيضاً التواصل مع الجهات التالية للحصول على مزيد من الإرشادات المتعلقة بنقل وتداول الأسهم في بورصة البحرين:

1- هدى محمد الطربوش
مشرف السجل المركزي
شركة البحرين للمقاصة
مرقأ البحرين المالي
هاتف: +973 17108833 (تحويل 836)
فاكس: +973 17210736 / +973 17228061
huda.altarboosh@bahrainclear.com
www.bahrainclear.com/

2- سرينيفاس سودير
المدير العام
كيه فاين تكنولوجيز – البحرين ذ.م.م
برج زامل، مكتب رقم 74، الطابق السابع
صندوق بريد 514
المنامة – مملكة البحرين
هاتف: +973 17215080 (تحويل 110)
فاكس: +973 17212055

The Shareholders of Arab Insurance Group (B.S.C.), during the Annual General Meeting held on 28/03/2019 and the Extraordinary General Meeting held on 13/08/2020, had approved the delisting of "Arig" shares from Dubai Financial Market (DFM) and transfer the listed Shares in DFM to Bahrain Bourse. The Regulators approval have been obtained for the delisting of Arig Shares from DFM.

Hence, Arig hereby notifies all the shareholders who hold Arig shares in DFM that the last day of the trading in Arig shares on DFM will be 11/01/2021. The shares will be transferred from DFM to Bahrain Bourse upon the settlement completion on 13/01/2021.

In order to conduct the transfer of shares from DFM to Bahrain Bourse smoothly, Arig would like its esteemed shareholders to visit Bahrain Clear Company, Bahrain Financial Harbour, 4th Floor, Tel: +973 17108833 or by email registry@bahrainclear.com. Please take note of the following requirements that must be provided in order to open a shareholder account in the Bahrain Clear Company:

- 1- Shareholders must appear in person or show government authorization and notarization or communicate with one of the brokers licensed by the Bahrain Bourse.
- 2- The original valid passport
- 3- A valid national identity card
- 4- Bank document containing IBAN Number
- 5- A securities account statement issued by DFM or a broker licensed by the market.

For more information on the procedure to open an account in Bahrain Bourse, please visit <https://www.bahrainbourse.com/how-to-open-an-account>.

Further, Shareholders can also reach the following units for further guidance relating to the transfer and trading of shares in Bahrain Bourse:

- 1- **Huda Mohamed Al Tarboosh**
Central Registry Supervisor
Bahrain Clear
Bahrain Financial Harbor
Tel: +973 17108833 ext. 836
Fax: +973 17 228061 +973 17210736
huda.altarboosh@bahrainclear.com |
www.bahrainclear.com/
- 2- **Srinivas Sudheer**
General Manager
KFin Technologies (Bahrain) W.L.L.
Zamil Tower, Office No.74, 7th Floor | PO Box 514
Manama | Kingdom of Bahrain
P: +973 17215080 Ext:110
Fax: +973 17212055

Impact on Financial Position	NIL لا يوجد	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	NIL لا توجد	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	Abdulredha Abdulhameed عبدالرضا عبدالحميد	الإسم
Title	Legal and Compliance Manager رئيس الشؤون القانونية والالتزام	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع
		